

《单词百科:ecosystem是什么意思?ecosystem怎么发音?ecosystem的解释和用法》

英语单词ecosystem是什么意思?ecosystem怎么读?ecosystem怎么发音?简答网为您整理了ecosystem的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ecosystem怎么读

ecosystem的读音:[i k s st m]

ecosystem的意思

1、n.生态系统;

ecosystem的相关词组

- 1、aquatic ecosystem 水生生态系统;
- 2、anaerobic ecosystem 厌氧生态系统;

3、agro ecosystem 农业生态系统;

ecosystem的近义词

1、biome n. (生态) 生物群系;

2、biota n. 一个地区的动植物;

3、ecology n. 生态(学);

4、environment n. 生活环境; 自然环境, 生态环境;

ecosystem的双语例句

1、The ecosystem of saline includes briny region and annulus lake salina to take two inferior system.

盐湖的生态系统包括盐水域和环湖盐沼带两个亚系统.

2、The paper puts forward a model of biogas and solar energy island ecosystem.

提出了沼气、太阳能生态海岛模型.

3、And they do, through an entire ecosystem of Food Network products, cookbooks, and, of course, shows.

通过一套完整的美食栏目、书籍制作系统, 当然 还有电视节目, 他们做到了.

4、The construction and development of these areas can exert an influence on development of urban ecosystem.

这些区域的建设和发展能够对城市生态系统发展产生影响.

5、Historical origin, water supply, evolution process of wetland ecosystem in Zhalong were systematically analyzed.

对扎龙湿地生态系统的历史成因, 水源补给, 湿地生态系统演变过程, 进行了较为系统的分析.

6、The ecosystem will be thrown out of whack.

生态系统将会失去平衡。

7、Lake is one relatively complete ecosystem.

湖泊是一个相对完整的生态系统.

8、Exploiting the ecosystem also threatens human lives.

开发生态系统也威胁着人类的生命.

9、The matter cycle implies that the natural ecosystem never produces garbage.

物质循环表示自然系统不会产生垃圾.

10、Another fundamental concept in ecology is that energy flow through the ecosystem.

生态学的另一个基本概念乃是生态系统中的能流.

11、The underling mechanism of species diversity on primary production and ecosystem stability was different.

物种多样性对于生产力和稳定性的作用机制并不相同,超产和稳定性之间并不必然存在联系.

12、It just data anymore, it is a information ecosystem.

它不再是了无生气的数据集合体,而是生机勃勃的信息生态系统.

13、Vegetation restoration is the first and foremost work in the process of restoration of degraded ecosystem.

植被恢复是退化生态系统恢复与重建的首要工作.

14、The highway landscape design with afforest is a main item of ecosystem with the landscape ecology.

公路景观绿化设计是利用景观生态学的思想和原理对公路的主要景观要素进行景观生态设计的一项公路绿化工程.

15、The matter cycle implies that the natrual ecosystem never produces garbage.

分解者:主要指细菌、真菌等.

16、Every business ecosystem has a threshold value.

商业生态系统存在着一个稳定性阈值.

17、 But there is a real danger facing this important ecosystem.

但是这个重要的生态系统正面临着严重威胁.

18、 This text compares the characteristics, evolving stages and evolving regulations between artificial nature and ecosystem.

人工自然与生态的特征、演化阶段和演化规律有可比之处.

以上是简答网为您整理的ecosystem怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于eco

system的用法、ecosy

stem的释义、ecosystem的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ecosystem>

